

Ribera del Xúquer abre sus puertas a las mascotas

- **El Centro Comercial reconoce el cariño por las mascotas y permite a sus visitantes pasear por sus instalaciones con sus familiares de cuatro patas.**
- **Ribera del Xúquer dispone de un servicio Pet Friendly: snacks, toallitas de limpieza y bolsas higiénicas se encuentran en el Punto de Información del Centro.**
- **Todos aquellos establecimientos que permitan acceder con mascota disponen de una pegatina identificativa situada junto a la entrada.**

Carcaixent, 31 de marzo de 2022 – El centro comercial Ribera del Xúquer permite desde el pasado lunes 21, que todos sus usuarios puedan disfrutar de la experiencia Ribera del Xúquer junto a sus mascotas. Para garantizar una correcta convivencia y facilitar la estancia de los animales con el resto de los visitantes, el Centro ha puesto en marcha una serie de normas, como la necesidad de llevarlo siempre atado y en el suelo. Además, todos los animales cuentan con el servicio Pet Friendly dispuesto por el Centro, que estará ubicado en el Punto de Información y que dispondrá de snacks, bolsas higiénicas y toallitas de limpieza en caso de necesidad.

De esta manera, los visitantes podrán ingresar con sus mascotas al Centro y a todos los establecimientos que cuenten con una acreditación en el escaparate en la que se lea *'Som Pet Friendly'*. Por otra parte, las mascotas serán llevadas siempre por un adulto y deberán permanecer todo el tiempo junto a sus cuidadores y, de acuerdo con la normativa vigente, aquellas razas de caninos catalogadas como Perros Potencialmente Peligrosos deberán mantener, además de la correa, un bozal. En los accesos al centro también se instalará un parking para mascotas para todos aquellos visitantes que prefieran dejar a sus mascotas en el exterior del Centro.

Para **Patricia Campos, gerente del Centro Comercial Ribera del Xúquer**: *"Desde Ribera del Xúquer, nos queremos asegurar que los asistentes al Centro se sientan como en casa y gracias a esta iniciativa*

NOTA DE PRENSA



seguimos fortaleciendo nuestro compromiso con todos nuestros visitantes. De esta manera, nos adaptamos a las nuevas necesidades de los clientes y, siguiendo con el propósito de ser una empresa inclusiva, convertimos nuestro centro en un espacio pet friendly para que las personas tengan la tranquilidad de asistir, comprar y disfrutar de un día lleno de experiencias en Ribera del Xúquer con sus mascotas”.

Ribera del Xúquer se decanta por el bienestar animal

Otras normativas diseñadas para el disfrute de la experiencia con mascotas irán destinadas a que éstas puedan sentirse lo más cómodas posible dentro del Centro. Así, no estará permitido el uso de las escaleras mecánicas con caninos y se deberá utilizar el ascensor para evitar que éstos puedan acabar lastimados. En esta línea, Ribera del Xúquer no permitirá tampoco que los animales de compañía se encuentren en los vehículos aparcados sin ventilación ni compañía y, si se produjera cualquier evidencia de abuso, maltrato o violencia, será notificada inmediatamente a las autoridades competentes.

Por último, el dueño velará, en la medida de lo posible, porque la mascota no haga sus necesidades dentro de las instalaciones, aunque en caso de no poder evitarlo, se deberán recoger adecuadamente dejando la zona en perfectas condiciones y haciendo aviso del personal de limpieza para completar el saneamiento.

Para más información visite <http://ccriberadelxuquer.com/>

Contacto de prensa: Burson Cohn & Wolfe

Javier Derteano | 91 384 67 31| marina.barroso@bcw-global.com

Olga Casco | 91 384 67 38 | olga.casco@bcw-global.com

También puedes seguirnos en:



Acerca del Centro Comercial Ribera del Xúquer

El centro Comercial Ribera del Xúquer es propiedad de CBRE Global Investors, gestora de fondos y activos inmobiliarios de ámbito internacional y Eroski S.C., y gestionada por la consultora inmobiliaria CBRE. Dispone de una superficie total construida de 81.000 m² distribuidos en tres plantas y cuenta con 1.900 plazas de aparcamiento.

Ubicado en el corazón de la Ribera, en Carcaixent, en la provincia de Valencia, reúne a alrededor de 75 establecimientos con una amplia oferta de moda con marcas como Zara, Stradivarius, Massimo Dutty, H&M y C&A, entre otras, así como locales de restauración.

El centro ha recibido el sello 'Disinfection Monitored' de SGS, que prueba que se mantienen y realizan de forma adecuada las distintas medidas de protección, higiene y desinfección de los espacios del centro, establecidas dentro del ámbito de la nueva normalidad en la que discurre la actividad de usuarios y clientes en la actualidad. Todo ello convierte al Centro Comercial Ribera del Xúquer en un lugar seguro para realizar todas las compras y disfrutar de la zona de ocio y restauración.

Sobre CBRE Global Investors

CBRE Global Investors es una gestora de activos inmobiliarios de ámbito internacional con 112.900 millones de dólares en activos bajo gestión*, a 31 de diciembre de 2019. La firma diseña diferentes estrategias de inversión de rentabilidad / riesgo para inversores de todo el mundo.

CBRE Global Investors es una filial del Grupo CBRE que opera de forma independiente. Pone al servicio de sus inversores la capacidad de análisis, de originación, y demás recursos de la mayor sociedad mundial de servicios inmobiliarios y de inversión inmobiliaria (basado en ingresos de 2019). El Grupo CBRE cuenta con más de 100.000 de empleados (excluyendo afiliadas) y presta servicio a inversores y arrendatarios en más de 530 oficinas (excluyendo afiliadas) en todo el mundo. Para obtener más información acerca de CBRE Global Investors, por favor visite www.cbreglobalinvestors.com.

**La cifra de activos bajo gestión (Assets Under Management - AuM) se refiere al valor de mercado de los activos inmobiliarios, con respecto a los cuales CBRE Global Investors ofrece a nivel mundial, servicios de gestión de inversiones, supervisión y demás servicios, como asesoramiento en inversiones en bienes inmuebles; en fondos de inversión y joint ventures; en carteras de valores; en empresas operadoras de inmuebles y en préstamos relacionados con bienes inmuebles. La cifra de AUM se utiliza generalmente para reflejar el grado de presencia de CBRE Global Investors en el mercado inmobiliario mundial, y su cálculo puede diferir de los cálculos de otros gestores de activos.*

Sobre CBRE

CBRE Group Inc, con sede central en Los Ángeles, cotizada en el NYSE e incluida en Fortune 500 y S&P 500, es la compañía de consultoría y servicios inmobiliarios líder a nivel internacional (según los ingresos del ejercicio 2019). Cuenta con más de 100.000 profesionales en más de 530 oficinas en todo el mundo (excluyendo filiales). En España está presente desde 1973, donde ofrece servicios inmobiliarios a través de 9 oficinas (Madrid, Barcelona, Bilbao, Valencia, Alicante, Málaga, Sevilla, Zaragoza y Palma de Mallorca).

Los servicios de CBRE se prestan desde los siguientes departamentos: A&T Industrial, A&T Oficinas, Property Management, Building Consultancy, Corporate Finance, Cross Border, Debt Advisory, Fondos de Inversión, Global Corporate Services, Hoteles, Inversiones Institucionales, Patrimonios Privados, Residencial, Retail, Suelo y Valoraciones. Más información en www.cbre.com y www.cbre.es.

NOTA DE PRENSA



CBRE es socio fundador de ACI, Asociación de Consultoras Inmobiliarias.